

Noticario

● Las Jornadas de septiembre de 1983 reunieron en Huesca a una calificada muestra de simpatizantes de la obra de Costa, deseosos de profundizar en su conocimiento y analizar diversos aspectos de renovado interés. Allí estuvo representado el Ministerio de Cultura, la Diputación General de Aragón, la Universidad, autoridades. Acudieron también profesores y expertos convocados a la apertura del Archivo Histórico Provincial en su nueva instalación. Una publicación recoge el texto de las conferencias pronunciadas, según el programa previsto.

● La Universidad de Zaragoza, dentro de los actos correspondientes a la fiesta de San Braulio, hizo solemne entrega de las medallas de oro atribuidas a don Joaquín Costa y al escritor Ramón J. Sender. En el mismo acto académico recibió el título de Doctor «Honoris Causa» el catedrático de la Universidad de Berlín, don Jorge Cervo, prestigioso investigador en materia de neuropsiquiatría.

● La Institución Fernando el Católico, de la Diputación Provincial de Zaragoza, convocó su III Premio Costa, relacionado con la solución práctica de problemas comarcales de agricultura y ganadería. Por su parte, la Fundación benéfico-social Hogar del Empleado anunció el V Premio Joaquín Costa de periodismo sobre el tema «En defensa de la Soberanía, la Paz y los Derechos Humanos en Centroamérica».